

PlantaDoce.

Empresa

Almirall pierde 42,8 millones de euros hasta junio

La farmacéutica española registró números rojos como consecuencia del deterioro del valor contable de activos intangibles por cien millones de euros.

PlantaDoce
26 jul 2021 - 10:37



Almirall cierra el primer semestre del año en números rojos. La farmacéutica española registró unas pérdidas netas de 42,8 millones de euros hasta junio, como consecuencia del deterioro del valor contable de activos intangibles por cien millones de euros, según ha informado el grupo a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Este deterioro corresponde, la mayor parte, a Seysara (69 millones de euros), la cartera *legacy* de Estados Unidos (22 millones de euros) y al pago por la opción de compra de Bioniz, finalmente no ejecutada (12 millones de euros).

No obstante, **el resultado neto normalizado de la farmacéutica española se situó en 57,8 millones de euros** a cierre de junio, un 2,8% inferior al conseguido durante el primer semestre de 2020.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/almirall-pierde-428-millones-de-euros-hasta-junio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Almirall registró unas ventas netas de 415,5 millones de euros, un 8% más

Las ventas netas alcanzaron 415,5 millones de euros, con un aumento interanual del 8%, y con una contribución positiva de los motores de crecimiento, mientras que el *core ebitda* experimentó un aumento del 40,4% interanual, hasta 125,6 millones de euros, gracias al impulso de los motores de crecimiento.

La compañía ha subrayado que mejora su expecativa del *core ebitda* para 2021 y lo sitúa entre 195 millones y 215 millones de euros, frente a la horquilla anterior de entre 190 millones y 210 millones de euros.

“Confío plenamente en la dirección y el foco estratégico de la compañía, y en su rendimiento; estamos preparando importantes lanzamientos en el segundo semestre del año y seguimos buscando acuerdos de licencia complementarios que refuercen nuestro negocio principal y generen valor sostenible para los accionistas”, según explica Gianfranco Nazzi, consejero delegado de Almirall.

Almirall, fundada en 1943 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa de España y es miembro del Ibex 35. Actualmente, **la farmacéutica tiene presencia directa en 21 países** y acuerdos estratégicos en más de 70, a través de 13 filiales, con aproximadamente 1.800 empleados.